
ESPROPRI  A  NERETO,  COME  SEMPRE  NESSUNO  PENSA  AGLI
ESPROPRIATI

 

            Su Il Centro di ieri è stato pubblicato un articolo in merito ad una (ennesima?) vicenda di espropri.

Nell’articolo si parla di una Consigliera che punta il dito sull’amministrazione, odierna e passata/e perché il Comune, quasi
sicuramente, dovrà indennizzare gli espropriati, nonostante sul terreno ablato non vi è stato realizzato nulla.

Come  sempre,  però,  NESSUNO  parla  MAI  delle  condizioni,  privazioni  e  sofferenze  cui  sono  stati,  e  sono,
sottoposti  gli  espropriati!  Né  prendono  minimamente  le  difese!

Nell’articolo si cita il 2003 come anno di inizio del contenzioso, ovvero 12 anni fa!

Dodici anni senza terreno, senza lavoro, alle prese con una macchina giudiziaria della velocità di un bradipo assonnato,
anticipando denaro a più non posso ….

L’importante,  però,  è accusare gli  altri  Amministratori  della cosa pubblica …. SENZA PENSARE, PRIMA, AL CITTADINO
INDEBITAMENTE SPOGLIATO E VESSATO.

Cari Amministratori o presunti tali, se non anteponete innanzi a tutto l’interesse del Cittadino, dell’Essere Umano, siete come
e peggio di coloro i quali vi prefiggete di combattere!

Il Presidente Valeria Ricci
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